



Mairie de Rougemont

Ouverte:

du lundi au samedi de 9 h à 12 h

Mardi et jeudi de 16 h à 17 h

Permanence du Maire :

chaque samedi de 10 h à 12 h

Secrétariat comptabilité 03 81 86 90 06

Adresse mail: mairierougemont

@wanadoo.fr

Site de la commune: Rougemontdoubsfr



Imprimé par nos soins Ne pas jeter sur la voie publique



AREVOLUTION

Présentée par l'historien Eric Thiou Organisée par les Amis du Vieux Rougemont

Vendredi 22 octobre à 20h30 au Centre Culturel "Houtau"

Éric THIOU est né en 1967 à Besançon. Docteur en histoire, chercheur associé au Centre Lucien Febvre (Université de Franche-Comté), conservateur du patrimoine et directeur adjoint des archives départementales de la Loire, il est l'auteur de nombreuses publications sur l'histoire ancienne de la Bourgogne et de la Franche-Comté dont des prosopographies. Son ouvrage sur "La noble confrérie et les chevaliers de Saint-Georges au Comté de Bourgogne sous l'Ancien Régime et la Révolution", sera le thème de son intervention.





Jeudi 11 Novembre 2021 à 11h30 Place de la Mémoire

Pourquoi des Feux Tricolores?



Du lundi 4 au vendredi 8 octobre 2021, vous avez certainement été surpris de voir des feux tricolores au cœur de notre village.

En voici la raison:

La route départementale 486 traverse Rougemont par la route de Cuse, la rue du Vieux Moulin, la place du Marché, la Grande Rue et la route de Besançon. C'est la voie la plus fréquentée de notre commune, différents usagers s'y croisent, ce qui la rend très dangereuse, notamment rue du Vieux Moulin. En effet, du fait de l'étroitesse de cette rue et de la présence d'une activité commerciale qui draine du passage, la circulation y est particulièrement difficile et périlleuse. Nous avons pu constater que certains chauffeurs de poids lourds n'hésitaient pas à rouler sur le trottoir au risque d'endommager les façades des maisons riveraines. Plusieurs accrochages se sont également terminés en discussions musclées.

Afin de mieux appréhender le sujet et parce qu'il cherche un moyen de sécuriser cet endroit dangereux, le Conseil Municipal a donc décidé de faire des essais avec des feux tricolores installés à certains endroits bien ciblés.

Nous précisons aussi que le temps d'attente du feux rouge était de une minute. Nous vous remercions de votre indulgence.



Mercredi 17 novembre de 16h à 19h30 Salle des fêtes En 1h, j'aí sauvé 3 víes. Et vous qu'attendez-vous?



